

## Medienmitteilung der Stiftung Christliche Ostmission (COM)

Mittwoch, 12. Juli 2023

### 50 Jahre Christliche Ostmission

**Die Christliche Ostmission (COM) wird dieses Jahr 50 Jahre alt und feiert dieses Jubiläum mit einem Tag der offenen Türe und einem Festakt am Samstag, 26. August 2023. Die COM schaut dankbar auf 50 Jahre Geschichte zurück und blickt hoffnungsvoll in die Zukunft. So lautet das Motto des Jubiläums auch: Dankbar und hoffnungsvoll.**

#### Drei Pfeiler der COM

Die Christliche Ostmission (COM) ist ein Schweizer Hilfs- und Missionswerk mit Sitz in Worb.

Die drei Hauptpfeiler ihrer Arbeit sind:

1. Humanitäre Hilfe
2. Kampf gegen Menschenhandel und
3. Gewerbeförderung.

Die Christliche Ostmission engagiert sich da, wo Menschen leiden, in Gefahr sind oder Wege aus der Armut suchen. Die COM ist vor allem in Osteuropa und Asien aktiv.

#### Jubiläumsanlass am Samstag, 26. August 2023

Die Besucherinnen und Besucher erwartet ein abwechslungsreiches Programm:

- ein Festakt mit internationalen Referenten aus der Ukraine und Nepal
- eine spannende interaktive Projektausstellung mit Signierung des neuen Buches «Aus der Asche zur Blüte»
- Foodstände mit internationalen Köstlichkeiten
- Rundgang in den Büroräumlichkeiten in Worb
- Kinderprogramm, inkl. Kamelreiten
- Wettbewerb mit attraktiven Preisen
- Surprise um 16:30 Uhr

Die COM freut sich auf den Anlass und über viele Besucher und Besucherinnen am Fest.

#### Medienkontakt

Gallus Tannheimer, Missionsleiter	Tel.	079 899 85 51
	Mail:	<a href="mailto:gallus.tannheimer@ostmission.ch">gallus.tannheimer@ostmission.ch</a>

## Website mit weiteren Infos (inkl. Fotos in guter Auflösung)

Infos über COM Allgemein: [www.ostmission.ch](http://www.ostmission.ch)

Infos über das Jubiläum: [www.ostmission.ch/50jahre](http://www.ostmission.ch/50jahre)

## Quotes zur freien Verfügung

### Statement Stefan Zweifel, Präsident der Stiftung Christliche Ostmission (COM)

*Als Präsident bin ich dankbar, dass wir seit 50 Jahren Menschen in Not unterstützen können und nicht nur materielle Hilfe leisten, sondern Know-how weitergeben, Menschen ermutigen und in vielen Ländern die Hoffnung aus der Bibel weitergeben können. Das ist eine wunderbare Aufgabe und sie trägt Frucht: Zehnfach, Hundertfach und Tausendfach. Das berührt mich immer wieder und es ist wunderbarer Lohn, wenn wir veränderte Menschen erleben.*

### Statement Gallus Tannheimer, Missionsleiter der COM:

*«Es ist für uns ein Meilenstein, dass wir auf 50 Jahre Geschichte zurückblicken können. Vieles ist in diesen Jahren passiert: Der Eiserne Vorhang hing 1973 noch unerbittlich zwischen Ost und West, die Kriege im Balkan haben uns herausgefordert, der Zusammenbruch der Sowjetunion 1990 hat die Arbeit der COM verändert. Neuerdings sind wir durch den Krieg in der Ukraine gefordert.*

*Über all die Jahre sind wir dankbar für die Unterstützer und Unterstützerinnen der COM, für die grosse Schar an Mitarbeitenden, die unsere Mission geprägt haben. Viele Menschen in unseren Projektländern sind überaus dankbar, dass wir als kleines Hilfswerk zuverlässig und wertschätzend unsere Hilfe und Unterstützung bringen. Es ist ein Privileg in dieser Arbeit tätig zu sein. Gemeinsam wollen die Geschichte der COM weiter schreiben und vielen Menschen eine Hilfe und ein Segen sein.»*

## Bestellen Sie gratis das Buch über die Arbeit der COM:



<https://www.ostmission.ch/kontakt/bestellformular-buch-aus-der-asche-zur-blueete>